

NordArt 2021

www.nordart.de



Иван Коршунов

Ivan Korshunov

Russland/Russia

Ivan Korshunov wendet für seine Arbeiten im hyperrealistischen Stil die alte Drei-stufenmethode der Malerei an. Laut dem Künstler verbindet sich diese Methode auf höchst organische Weise mit der Philosophie seiner Arbeit. Korshunovs größtes Interesse gilt der Übertragung traditioneller Bilder in eine moderne Realität, also der Beziehung zwischen unserer heutigen Zeit und den Traditionen. Die auf der NordArt gezeigten Gemälde stellen auf verschiedene Art und Weise Tiere als Metaphern für gesellschaftliche Phänomene und Prozesse dar.

*1983 in Moskau. Absolvierte 2003 das Institut für Zeitgenössische Kunst in Moskau und 2007 das Surikov-Institut (Moskauer Staatliches Akademische Kunstinstitut). Mitglied der Moskauer Künstlervereinigung. Doktor der Kunstkritik. Werke von Ivan Korshunov befinden sich in Privatsammlungen in Russland, Österreich, der Schweiz, Belgien, Deutschland, Lettland, England, sowie außerdem im Nationalmuseum von Peking und dem Staatlichen Kunstmuseum von Nowosibirsk. Lebt und arbeitet in Moskau.

Ivan Korshunov paints in a hyper-realistic style using the old three-stage method of painting. The author is convinced that this method organically combines with the philosophy of his work. For Ivan, the most interesting aspect is the traditional images' transformation into a modern-day reality, the relationships between time and traditions.

*1983 in Moscow. Graduated from the Moscow State Academic Art Institute named after V.I. Surikov (2007), Graduated from the Institute of Contemporary Art, Moscow (2003). Member of Moscow Union of Artists. Doctor of Art Criticism. Since 2019, Ivan Korshunov has been included in the all-Russian investment rating Top 100 Recognized Artists of Russia (InArt). He is listed as one of the Best Contemporary Artists of Russia (ARTEEX). The works of Ivan Korshunov are held in private collections in Russia, Austria, Switzerland, Belgium, Germany, Latvia, England and the National Museum of Beijing in China. He lives and works in Moscow. www.ivankorshunov.ru



Das Lamm, 2011, Öl auf Leinwand, 90 x 190 cm
The Lamb, 2011, oil on canvas, 90 x 190 cm